

# Seit 20 Jahren tanzen die Frauen

Mit einer farbenprächtigen Show feierte der Tanz- und Sportverein Co-Dance im Pentorama sein Jubiläum. Durch das Programm führte Christoph Sutter aus Romanshorn.

RAMONA RIEDENER

**AMRISWIL.** Vor einem riesigen Publikum feierte der Tanz- und Sportverein Co-Dance Uttwil-Sommeri-Amriswil letzten Samstag im Pentorama seinen 20. Geburtstag. Auf diese grosse Jubiläumsfeier haben sich die Mädchen und jungen Frauen seit Monaten vorbereitet.

Die Show begann mit einem farbenprächtigen Aufmarsch der 99 Co-Dancerinnen und ihren Trainern und Trainerinnen. Witzig und mit Herz durch die 15 verschiedenen Tanz-, Akrobatik- und Turnvorführungen führte Christoph Sutter aus Romanshorn.

## Mit Einfallsreichtum zum Erfolg

Dass Co-Dance eine 20jährige Erfolgsgeschichte feiern kann, verdankt der Tanz- und Sportverein vor allem dem Einfallsreichtum der Trainerinnen und Trainer. An ihnen liegt es, immer wieder neue Ideen und Elemente einzubringen.

So haben sie auch dem weltberühmten CanCan, der als erster Tanz der Vereinsgeschichte in der Geburtstagsshow nicht fehlen durfte, einen modernen Mix beigelegt. «Der Frühling hat ein Einsehen, man kann wieder Bein sehen», kündigte Christoph Sutter die farbenprächtige und schwungvolle Show an.

## Alles gut gegangen

Fröhlich und beschwingt endet die Geburtstagsparty auf der Bühne mit einem grossen Schlussbouquet: bunte Ballone und strahlende Gesichter der Co-Dancer-Schar. «Es ist alles gut gegangen», sagt Trainerin Conny Bühler mit glücklichem Lächeln. Natürlich sei ihr als Trainerin der eine oder andere Patzer aufgefallen, aber im Ganzen sei sie sehr zufrieden mit der Show. «Es ist nicht einfach, eine Schar von 99 Mädchen zu koordinieren.»

Die engagierte Trainerin, die schon seit Beginn bei Co-Dance mit dabei ist, freut sich, dass auch die Mädchen, die eigent-



Bild: Reto Marti

Die Co-Dancers sind für ihre akrobatischen Nummern ebenso bekannt, wie für rasanten Tanz.

## Wörtlich Das Tanzen ist eine Leidenschaft



**Sarah Schmid**  
8 Jahre  
Co-Dancerin Akro 1

Es hat mir Spass gemacht vor so einem grossen Publikum aufzutreten. Vorher war ich ein bisschen nervös und ein bisschen glücklich.



**Céline Diethelm**  
19 Jahre, Kanti-Schülerin  
Co-Dancerin Akro 5

Ich bin seit acht Jahren dabei. Für mich ist Co-Dance mehr als ein Hobby. Für mich ist es eine Leidenschaft. Es gehört zu meinem Leben



**Conny Bühler**  
Trainerin und Vorstandsmitglied  
Co-Dance

Es war eine coole Aufführung. Als Trainer sieht man zwar den einen oder anderen Patzer, doch alle waren rechtzeitig und im richtigen Tenue auf der Bühne.

lich krank waren, an der Show mitmachen konnten. «Wir haben sie im Vorfeld aufgepäppelt und geschont, so dass sie heute mit dabei sein konnten.»

## Lächeln gehört dazu

Die Freude und Begeisterung an ihrem Hobby zeigten die Mädchen und Jugendlichen nicht nur mit ihren anspruchsvollen Tanz-, Akrobatik- und Turnshows, sondern auch damit, dass sie bei jeder Anstrengung und Konzentration immer noch zum Publikum lächeln können. «Das Lächeln gehört dazu. Das wird uns von Anfang an eingepflegt», sagt Céline Diethelm, die mit Leidenschaft und Herzblut seit acht Jahren bei Co-Dance mit dabei ist.